800 JAHRE STADTRECHT



600 JAHRE UNIVERSITÄT

Meine Überlegungen zum Logo waren, dass sowohl eindeutige optische Aspekte der Hansestadt, als auch der Universität darin hervortreten müssen, da es ein gemeinsames Logo für beide Jubiläen darstellen soll. Durch die Verwendung des Rostocker Greifs und der Farben aus dem aktuellen Rostocker Logo und Einbindung eines zentralen Teils des aktuellen Logos der Universität wird eine Symbiose beider Institutionen geschaffen. Mit den Schriftzügen "800 Jahre Stadtrecht" und "600 Jahre Universität" wird auch für Nichtortskundige die Bedeutung des Logos verständlich.